

**MANIFIESTAN SU RESPALDO**

Ebrard se reúne con legisladores

ROXANA GONZÁLEZ

El excanciller espera la determinación de Morena de su impugnación contra la encuesta que perdió

Marcelo Ebrard, aspirante a la presidencia de la República, se reunió este jueves con diputados y senadores que lo respaldan en su movimiento progresista.

La reunión fue revelada por el propio excanciller a través de una foto compartida en sus redes sociales, la cual acompañó con el mensaje: "extraordinaria reunión con representantes populares esta mañana, fue un gusto verles!!".

Sin embargo, no ofreció mayores detalles del encuentro. En la foto se ve a Ebrard acompañado de los diputados Emmanuel Reyes, Favio Castellanos, Daniel Gutiérrez, Selene Ávila, Inés Parra. Además de Yeidckol Polevnsky, entre otros.

La reunión fue celebrada un día después de que diputados y senadores afines al excanciller anunciaron que conformarán una corriente en el Interior de Morena con "visiones y decisiones propias", a fin de incidir en las decisiones más relevantes en el Congreso.

El lunes pasado, Ebrard Casaubón in-

formó que esperará la respuesta del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para saber si continuará o no en ese partido, luego de que solicitó la impugnación del proceso interno para seleccionar a la persona que coordinará la Defensa de la *Cuarta Transformación*, en el cual resultó ganadora la exjefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum.

El extitular de la SRE dejó claro que, si las cosas continúan como están, no verá razón para permanecer en Morena, tras acusar el uso de programas sociales, presiones a sindicatos y la participación de gobiernos estatales en el triunfo de Sheinbaum. Desde entonces, ha evitado hacer más comentarios al respecto.

El miércoles pasado, Sheinbaum acudió a la Cámara de Diputados para reunirse con todos los legisladores afines a la Cuarta Transformación, aunque en la conferencia de prensa posterior no acudieron los afines a Ebrard.

La diputada Inés Parra dijo ese día que no recibió invitación para asistir al encuentro, por lo que, al igual que varios de sus compañeros, se retiraron.

Diputados y senadores anuncian que conformarán una corriente en Morena con "visiones y decisiones propias".

“

MARCELO EBRARD
ASPIRANTE A LA
PRESIDENCIA

"Extraordinaria reunión con representantes populares esta mañana, fue un gusto verles!!"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Mexico

10

15/09/2023

LEGISLATIVO



El excanciller sostuvo un encuentro con representantes populares la mañana de ayer